



*REVISTA EUROPEA DE
ESTUDIOS
LATINOAMERICANOS Y DEL
CARIBE*

E

l *Boletín de Estudios Latinoamericanos y del Caribe* llevará a partir de este número un nuevo título y una nueva portada. Varias razones han motivado este cambio. La primera de ellas es que el título anterior no corresponde con lo que es la revista hoy en día. La palabra 'Boletín' fue escogida en los años 60 cuando CEDLA publicaba un *Boletín informativo* sobre estudios latinoamericanos en Europa y su nombre era entonces apropiado para una publicación que era más bien un 'boletín de noticias' que una publicación científica. Este no es ya el caso y el Consejo Editorial piensa que debiese seguirse la tendencia general adoptada para las publicaciones científicas en las ciencias sociales, donde tales publicaciones son llamadas 'revistas' o 'relaciones'. La segunda razón es acentuar la larga tradición europea del *Boletín*. Como se ha mencionado ya, CEDLA servía

no solamente como centro de información sobre estudios latinoamericanos en Europa sino que, en adición, ha venido publicando desde 1973 un directorio biobibliográfico de latinoamericanistas en Europa, una publicación que tendrá su quinta edición en 1990. Tanto CEDLA como el *Boletín* tienen una historia europea que es enfatizada con el nuevo título de la revista. El Consejo Editorial está además elaborando otras iniciativas para ampliar la difusión de la revista. Entre estas se encuentra el nombramiento de un Consejo Asesor Internacional constituido por investigadores latinoamericanistas y caribeños de prominencia que trabajen en Europa, a quienes recurriremos para que promuevan la revista y para que colaboren en la obtención de manuscritos de alto nivel para ser sometidos a consideración de publicación. La composición de este Consejo Asesor Internacional será anunciada en el próximo número. El Consejo Editorial cree que el nombre *Revista Europea de Estudios Latinoamericanos y del Caribe / European Review of Latin American and Caribbean Studies* proveerá una plataforma única para los estudiosos europeos trabajando en estas áreas y para los investigadores latinoamericanos y caribeños que deseen publicar en una revista europea. La *Revista* continuará, como lo ha hecho hasta hoy, dando a los autores la posibilidad de ofrecer manuscritos tanto en inglés como en español.

Amsterdam, diciembre de 1989

